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Le samedi après-midi du 22 janvier s’est déroulée la première balade du CoDev entre 
Seine et forêt à Soisy-sur-Seine 

 Cette sortie a été réalisée dans un contexte particulier lié au Covid, à défaut de se 
retrouver  pour les vœux en présentiel. C’est sur une idée originale de la co présidence 
Lionelle et Florent que nous nous sommes donné rendez-vous sur les bords de Seine à  
Soisy sur seine. Le but principal était de se retrouver et l’occasion de faire connaissance 
avec les nouveaux venus au CoDev. Aurélie Gros (Vice-présidente de la démocratie 
participative et du parc naturel urbain) nous a fait le plaisir de présenter les vœux 2022 

 

 

 

 

 

 

Le choix du lieu : « entre Seine et forêt » s’est fait naturellement et on dirait « comme 
d’Habitude » Florent nous a organisé le circuit pédestre en un court instant. Cette balade 
portait sur le thème des 10 ha de terre agricole en jachère qui sont à flanc de bordure de 
seine. Lionelle et Eric se sont  affranchis de la logistique et du pot de l’amitié. 

 L’accueil était sur le parking du port.  Aurélie Gros a renouvelé son soutien complet au 
CoDev, que le CoDev a toute sa place dans la démocratie participative et remerciait Eric 
Claudia du travail qui était réalisé. Nous avons abordé différents sujets sur les différents 
groupes. Nous avons fait remarquer que la communication  d’Aurélie Gros a fait sur la 
présentation du CoDev aux différents maires et que ces derniers ne l’avaient pas relayée 
systématiquement  dans leurs supports de communication avec les citoyens. 

Nous avons abordé certains points dans les possibilités de co-formation, conseil de 
citoyens, Que l’agglo n’est pas toujours comprise par l’ensemble des citoyens. Des 

 



Rendez-vous seront pris sur différents thèmes pour essayer d’impliquer un peu plus les 
citoyens, l’administration et les élus de l’agglo. 

Dans la balade nous avons sillonné les espaces verts non utilisés qui représenteraient 
une dizaine d’hectares, ils sont dans une zone inondable donc non constructible du fait du 
débordement du fleuve. L’agriculture pourrait être envisageable avec des aménagements 
particuliers, 

 

 

 

 

 

Le groupe a abordé la seconde partie de la déambulation côté ville. Un  espace 
d’habitation souvent en zone pavillonnaire qui a laissé quelques commentaires sur la 
partie non bâtie autour des grandes maisons. Nous nous sommes dirigés vers le centre-
ville en passant  dans le parc du grand veneur et sa grotte.  

 

 

 

 

 

 

Nous avons terminé cette escapade dans le parc de l’ancienne mairie où deux tables sous 
un chapiteau était et des bancs nous attendaient sous un ciel ensoleillé un peu froid.  

Le verre de l’amitié nous a été offert et nous nous sommes présentés aux nouveaux venus. 
Leur présence et des nouveaux venus au Codev font que  leurs motivations allaient influer 
vers  une nouvelle dynamique de groupe. 

             
            
            
            
            
            
         

 

 

 


